

## Anschluss an das Glasfaserkabel Gemeinde Pill

Bei der Informationsveranstaltung am 09.10.2018 der Gemeinde Pill und der Vorstellung der Provider wurden die Piller und Pillerinnen über den bevorstehenden Anschluss an das Glasfaserkabel informiert. Wir haben versucht die Informationen betreffend die Vorgehensweise zusammenzufassen. Die technischen Details haben wir unter Umständen z. T. laienhaft formuliert - dies sollte trotzdem einen guten Überblick betreffend die Vorgehensweise geben.

Außerdem haben wir die Angebote der Provider gegenübergestellt.

### Vorgehensweise

---

#### **1. Verlegen der Leerverrohrung von der Grundstücksgrenze ins Haus**

Das ist Angelegenheit des Eigentümers. Von der Gemeinde wurde die Leerverrohrung an die Grundstücksgrenze verlegt. Sie werden von der Gemeinde, der LWL Center ([www.lwl-center.com](http://www.lwl-center.com)) oder von Ihrem Internetprovider in technischen Fragen beraten.

Sollten Sie das bereits erledigt haben und es befindet sich die Leitung bereits im Haus, können sie gleich eine Fertigstellungsmeldung an die Gemeinde schicken.

#### **2. Provider wählen**

Idealer Weise entscheiden Sie sich möglichst schnell für einen der 3 Provider. Die drei Anbieter Stadtwerke Schwaz, TIROLNET und UPC haben nach erfolgter Ausschreibung ein Angebot gelegt. In der Tabelle werden die Angebote gegenübergestellt.

Jeder kann sich nach eigenem Ermessen für einen Provider entscheiden. Alle Anbieter bieten einen kostenlosen Beratungstermin vor Ort an. Die Termine müssen Sie zeitnahe wahrnehmen, da mit dem Einblasen der Glasfaserleitungen bereits Mitte Oktober begonnen werden soll. Sobald alle baulichen Maßnahmen von Ihrer Seite erledigt wurden, entscheiden Sie sich für einen Provider und schließen den Vertrag ab.

#### **3. Fertigstellungsmeldung mittels Formular**

Sobald Sie die Verkabelung in ihr Haus verlegt haben, kann das Glasfaserkabel eingeblasen werden. Das Einblasen der Leitungen wird von der Gemeinde organisiert. Damit ihr Haushalt beim Einblasen der Nebenleitungen eingeplant werden kann, benötigt die Gemeinde eine Fertigstellungsmeldung mittels eigenem Formular. Das Formular ist im vorliegenden Mail als Attachement beigefügt. Die ausgefüllte und unterfertige Meldung der Fertigstellung kann der Gemeinde per Mail übermittelt werden.

#### **4. Einblasen der Leitungen**

Bereits Mitte Oktober soll mit dem Einblasen der Hauptleitungen begonnen werden. Ihr Haushalt wird über eine Nebenleitung mit der Hauptleitung verbunden. Damit das Verlegen der Haupt- und Nebenleitungen in einem Arbeitsschritt erfolgen kann, muss der Gemeinde die Fertigstellungsmeldung vorliegen. Nach Aussagen der Fa. LWL Center ist das Einblasen wetterabhängig und sollte idealerweise bei + 5 C erfolgen. Mit einem unmittelbaren Wetterumschwung ist nicht zu rechnen, allerdings kann sich das im Herbst schnell ändern.

Sollten Sie es nicht schaffen, in den nächsten Wochen alle notwendigen Arbeiten zu erledigen, müssen der Gemeinde mindestens weitere 5 Fertigstellungsmeldungen vorliegen, um einen Termin für das Einblasen der Nebenleitungen organisieren zu können. Dabei ist unerheblich, für welchen Provider sie sich entschieden haben.

#### **5. Anschluss an das Glasfasernetz**

Dies erfolgt durch Anbringen einer Verteilerbox in Ihrem Haus. An diese Box schließt der Provider seine Hardware an. Der Anschluss wird von der Gemeinde Pill mit ca. € 150 - € 250,- verrechnet. Genaue Information über den Preis sollte seitens der Gemeinde noch erfolgen.

#### **6. Anschluss durch Provider installieren**

Sobald das Glasfaserkabel eingeblasen ist, kann der Provider den Anschluss installieren. Für die Verkabelung innerhalb des Hauses muss selbst gesorgt werden. Darüber informieren Sie die Techniker der Provider vor Ort.

Wir freuen uns, wenn Ihnen die Übersicht auf Ihrem Weg zum schnellen Internet behilflich ist!

Mit freundlichen Grüßen



Andrea Czerny

Sprecherin der Bürgerinitiative Was.will.Pill  
[was.will.pill@gmx.at](mailto:was.will.pill@gmx.at)